Stéphane BERN s'élève dans « Dimanche Politique » contre L'abattage des arbres sur Saint-Vincent-de-Paul

LLET Paris »

ır sa résidence dans le Perche. « enlaidissement » de la capitale.

personne et je respecte énormément son travail. Elle prend de très bonnes initiatives pour Paris. Culturellement, la ville est très vivante. C'est la qualité de vie, le quotidien des gens, qui ne va pas. Il m'arrive régulièrement de lui parler de patrimoine et de ce qui cloche à mes yeux. Ce n'est pas facile à dire, ni probablement à entendre. Mais Paris est trop précieux pour que je garde le silence.

Vous trouvez que la maire et ses adjoints n'écoutent pas assez ?

Peut-être pensent-ils que s'ils ont été si bien réélus en juin 2020, c'est que les Parisiens étaient contents comme ca. Mon sentiment, c'est que les alliés écolos font du chantage à la maire et qu'on leur passe beaucoup. J'espérais qu'ils deviennent les défenseurs de notre patrimoine urbain et des arbres... or il n'y a jamais eu autant d'arbres abattus, ni autant de bétonisation. À croire qu'ils sont favorables à l'artificialisation des sols. Ainsi, à l'emplacement de l'ancien hôpital Saint-Vincent-de-Paul (XIVe arrondissement), on a trahi le vœu de Malraux de protéger ce quartier qui abrita les ateliers d'artistes où vécurent Picasso, Modigliani, Apollinaire ou Aragon. Comment imaginer un « écoquartier » dont tous les arbres ont été arrachés ?

Le coup de colère que vous poussez aujourd'hui, c'est aussi celui de #SaccageParis, très actif sur Twitter depuis avril dernier. Vous avez d'ailleurs relayé certains de leurs messages...

Je regarde ce mouvement citoyen avec beaucoup de sympathie car ce sont des lanceurs d'alerte, et qu'ils pointent un certain nombre de problèmes. Les renvoyer à la case facho, comme je l'entends, c'est injuste. Arrêtons de considérer que les citovens qui défendent le patrimoine sont d'affreux conservateurs ou des suppôts de l'extrême droite. On peut être de gauche et l'aimer tout autant. Même si on n'est pas d'accord sur tout avec #SaccageParis, écoutons au moins ce qu'ils ont à dire au lieu de dénigrer.

Et vous, qu'avez-vous envie de dire à Mme Hidalgo?

Chère Anne, réveillez la beauté de cette ville. Restaurez son prestige, son attrait, sa qualité de vie. C'est capital en vue des Jeux olympiques de 2024, qui ne doivent pas se transformer en cauchemar pour les Parisiens.